



Balenciaga
Parfum de couture

On ne saura sans doute jamais si Mona Bismarck, richissime Américaine devenue descendante par alliance du fameux chancelier, et surtout grande cliente et amie de Balenciaga, portait Le Dix, la fragrance créée par le couturier en 1947 et faisant référence à l'adresse parisienne de ses ateliers, au 10 avenue George-V. On peut par contre désormais retrouver ce jus, à cette adresse même : la maison vient d'ouvrir ici un lieu pour accueillir la collection exclusive de dix parfums entourant la réédition du jus original. L'idée ? Célébrer olfactivement l'esprit de Cristóbal – à qui un des opus est dédié –, en jouant d'une gamme olfactive et chromatique allant du plus léger au plus profond. Le tout avec un souci tout couture du flacon, reproduction de l'original, et reprenant dans les accidents même du packaging, comme usé, l'idée du temps qui passe. Et donc du temps retrouvé ● **GILLES DENIS**

BALENCIAGA/SP

